

年年歳歳2014京都青年団体会議 ~「脚下照顧」~ 第一回京都青年団体会議杯開催!! 本戦

2月15日 於 グランドプリンスホテル京都B2Fプリンスホール

株式会社ヤスダモデル 安田 一真

「年年歳歳2014京都青年団体会議本戦」を開催致しました。

一部ディスカッションでは、団体会議を次のステージに上げていくためのディスカッションを約30 0名の参加者全員で行い、楽しくも熱い議論が行われ、各会会員の皆さんの意識の高さを知る事が出 来ました。その後行われました、クイズ大会も多いに盛り上がり、残念ながら機青連チームは入賞出 来ませんでしたが、各会の皆さんと今後の団体会議、京都について交流の中で思いを伝えあってもら う事が出来たと思います。

2 部懇親会では、京都府知事山田啓二様、京都市長門川大作様にご臨席賜り団体対抗アームレスリン グ、前哨戦と1部から得点持ち越しのクイズ大会と運び盛り上がりました!

引き継ぎ式では、京都府商工会青年部連合会が引き受けることとなり 会長の宮木猛氏が来期に向け 熱く語って頂きました。

橋本さん「今回は 1/18 舞鶴赤れんがパークでの前哨戦と 2/15 グランドプリンスホテル京都の本戦 という二回開催ということもあり、始めの方は前哨戦に向けた準備で手一杯で前哨戦が終わった時に 本戦の事が十分に出来ていないということに気が付きました。当日までの厳しい準備期間の中で実行 委員との間に本当に素晴らしい絆を築く事が出来たと思います。

河本さん「初めての出向でワクワクした気持ちで始まった団体会議。自分にできる事、できなかった 事に必死で取り組んで参りました!行き詰る事もありましたが誰かがフォローをしてくれ、その連鎖 が絆を結んでいき皆で協力すればできない事はない!と自信湧く素晴らしい会でした。」

最後に私の感想です。前哨戦から続く運営企画期間の役8ヶ月間大変な苦労がありました。しかし出 向メンバーの3人は「嫌!」と思ったことは一度もなく、暗闇の中を、さ迷い続ける中で常に仲間と 手をつなぎ、たったひとつの点を目指して歩きつづけ!やっと光がさした本番、明るくなって周りの 仲間の顔が見えて、短く太い絆を感じる最高の時間でした!! そしてやりきった感で疲れてしまう事 もなく「よし!また頑張ろう!!!| とおもえるお守りのような他団体の仲間が後押ししてくれてい ます!!





